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Continuando la sección retrospectiva, empezada en el año 1965, con título arriba 
indicado, con el anuario n.° 4, se transcriben a continuación algunos párrafos de los 
libros números 16 y 17 de actas del Ayuntamiento. 

Sesión del 7-1-1923. — «Seguidamente se acuerda que teniendo que const ru i rse una 
especie de nave para al tar en la Capilla del nuevo cementer io en const rucc ión y 
como quiera que siendo un lugar so l i tar io y la mayor par te del t iempo cerrado, 
cons t ru ido de madera estaría propenso a la put re facc ión y consumirse p ron to y 
a f i n de salvar que sea duradero, se acuerda cons t ru i r l o de ladr i l lo , la mesa en 
fo rma de solera de tres gruesos con capiteles también de obra y como resulta 
algo d i f íc i l poder dar precios a tal obra, que se construya por admin is t rac ión , 
esperando dsl buen celo del a lbañi l , p rocurará que no resulten gravosos sus 
t rabajos». 

«Dándose los ú l t imos t rabajos en el Cementer io a f i n de poder dar lo , para el uso 
y f i n a que está dest inado y poder usar de él las personas que por desgracia les 
toque, se acuerda poner en conocimiento del l imo. Sr. Obispo de Barcelona que 
sería a l tamente complacida la Corporac ión Mun ic ipa l que dicha Necròpol i pudiera 
ser bendecida por su l ima, y si por causas que no se lo permi t ie ran será reconocida 
su Au to r idad l ima. , en el Sacerdote por él designado. Siendo aparente la necesidad 
de poder inhumar las defunciones que ocur ran se espera de su l ima, se designará 
señalar día para tal acto». 

Sesión de 14 de enero. — «Seguidamente se puso de mani f ies to que al ir a colocar las 
puertas de h ie r ro en el nuevo Cementer io, ha dado la casual idad de ser más estrechas 
que el por ta l const ru ido. Como que el señor Alcalde tenía conoc imiento de ello, 
p rocuró antes de la sesión entrevistarse con el her rero que las constuyó de cuya 
entrevista el herrero d io algunas advertencias para poderlas colocar añadiendo unas 
planchas en los lados, pues era casi impos ib le deshacerlas para ensancharlas». 

Sesión del 11 de febrero. — Seguidamente el p rop io Ayun tamien to y señores asociados 
cuyos nombres se consignan al margen, se reunieron al ob je to de d iscu t i r y aprobar 
en su caso el Presupuesto Munic ipa l o rd i na r i o para el e jerc ic io de 1923-24. Discut ido 
detenidamente cada uno de los art ículos y relaciones que comprende d icho presu-
puesto, y encontrándolo en su to ta l idad con fo rme con los servicios que vienen a 
cargo de la Corporac ión Munic ipa l , asi como con los recursos de la local idad, que 
se establecen para atender a aquella, se ha acordado por unan im idad prestar le 
aprobación, quedando en su consecuencia f i j ado el tota l de ingresos en once mi ' 
trescientas setenta y dos pesetas, ochenta y cinco cts., y el de gastos en la misma 
cant idad, quedando por consiguiente nivelado d icho presupuesto». 

Sesión del 5 de febrero. — «Seguidamente y en v i r t u d de la mani festación del Juez 
Mun ic ipa l , de que en la sala de autópsias del nuevo cementer io es conveniente se 
instalara una mesa para autopsias que puedan ocu r r i r . Atendiendo a las manifesta-
ciones del señor Juez y reconociendo que es de suma necesidad, se acuerda por 
unan imidad que se adquiera». 

Sesión c"el 4 de marzo. — «Seguidamente dióse cuenta del resultado de la c lasi f icación 
de soldados del actual reemplazo, dando el siguiente resul tado: Soldados: Jaime 
Valls Guai, Baltasar Bonet Barni is, A lber to Barbany Uño, Jaime Puigdoménech 
Casas, Pedro Barbany Bachs, Miguel Moret Ofer i l , Jaime Plaqué Gubern, exceptuados 
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